



## Cumbre de presidentes de Consejos Rectores de la UE, América Latina y el Caribe

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogerá desde hoy la primera edición de la Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores de la Unión Europea, América Latina y el Caribe.

A la inauguración asistirá como anfitrión el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; y también acudirán el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Manuel López, el jefe de la Unidad de Cooperación Internacional y Programas de la Dirección General de Educación y Cultura de la Comisión Europea, Harald Hartung.

Igualmente, estarán en el acto de apertura el secretario general de Universidades, Federico Morán; la directora general de Investigación Científica y Técnica, Marina Villegas; y el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos.